



たくましく育つ東中生

No.1

平成25年 4月15日
佐久市立東中学校

1年生の皆さん ご入学おめでとうございます

4月4日（木）学校長着任式と、63名の新入生を迎えて、平成25年度入学式が行われました。新任職員11名を加え、新たな東中学校の出発となりました。

～ 児玉尚也校長先生の着任式および入学式の式辞より ～

東北の大地震が起こってから2年が経ちます。あの事実は日本の歴史、社会を変えました。あたり前の生活が一瞬で奪われ、幸せに生活できることに感謝しなければならないという気持ちにさせられました。

私は、皆さんにこうなってほしいという二つの願いを持っています。

ひとつは、「あたり前のことがあたり前にできるようになる」ということです。あいさつ、人の話を聞く、人に優しく接する、自分を振り返り反省することができる…人としてあたり前のことができるようになってほしいということです。



もうひとつは、「自分に負けない心を磨き育てる」ということです。つらいことや苦しいことから逃げてしまったり、人よりも自分を優先してしまったりするような心は誰にでもあります。これからの3年間は、部活動や進路、友だち関係などでつらいこともあると思います。そんな時に苦しさや悲しさに立ち向かってください。

私の好きな言葉に「願い続ければ、そっと背中を押してくれる風が吹く」という言葉があります。本気で努力していけば、必ず自分を助けてくれる風が吹きます。その風は、友だち、先生、お父さんお母さん、あるいはチャンスかも知れません。

ぜひこの二つを心に刻んでほしいと思います。

～ 教育委員会のことばより ～

これからの三年間は、義務教育の総仕上げとして、立派な社会人になるため、身につけなければならないことがたくさんあり、皆さんにとって、心とからだの成長が著しい最も大切な時期です。学業や部活動など、小学校より忙しい毎日になりますが、困難なことがあってもくじけることなく、日々の努力を続けてください。そして、将来に向けて大きな夢を育み、その実現に向けて、一步一步歩まれることを期待しています。

～ 新入生代表のことばより ～

今、私たちは「中学校」という新しい生活に期待で胸を膨らませております。英語、数学、が難しくなることは不安です。また、部活動は楽しみですがやったことがないので、顧問の先生方を始め先輩方ご協力をお願いします。

中学校に入学するということは新しい出会いがあるということです。平根小の方、泉小から来た方とも早く親しくなりたいと思います。

最後になりますが、私たち新入生は、楽しみの中にも不安があります。校長先生をはじめ先生方、そして先輩の皆さん、いろいろご指導をよろしくお願いします。今日は本当にありがとうございました。

在校生歓迎のことばより

これから新しく始まる中学校生活に期待をしている反面、心配をしていることもあると思います。わからないことがあったら、いつでも僕たち先輩にきいてください。中学校では部活もあり、勉強も難しくなり、今まで以上に忙しくなりますが、充実した生活を送ることができると思います。その中で、一番やりたいこと、頑張っていきたいことを見つけていってください。

11名の新しい先生方をお迎えしました

児玉 尚也 先生 (校長 美術)	御代田町立御代田中学校より
篠原 勉 先生 (教諭 数学・特支)	小諸市立芦原中学校より
松本 英知 先生 (教諭 技術・社会)	佐久市立臼田中学校より
深沼 美幸 先生 (主任 事務)	佐久市立野沢小学校より
岩下 啓 先生 (教諭 社会)	小諸市立小諸東中学校より
井出 弥生 先生 (講師 英語)	小諸市立小諸東中学校より
桃井 秀徳 先生 (講師 国語)	佐久市立野沢中学校より
清水 彩乃 先生 (講師 英語)	長野県蓼科高等学校より
井上 敬太 先生 (講師 保健体育)	佐久市立浅間中学校より
高見澤松子 先生 (司書補)	佐久市立青沼小学校より
関 清英 先生 (講師 数学)	療養休暇中の菊地教諭の補充として



本年度の重点

本校では、昨年度に引き続き、次の三点に特に力を入れていきたいと考えています。学校評価等の観点にもなりますので、保護者の皆様にも達成状況について見守っていただきたいと思ひます。

(1) 自己を高める清掃

「一人になって自分自身と向き合う時間」と位置づけ、学校教育目標である「切磋琢磨」の具現に向け、一人一人が努力する時間にしていきます。

(2) 地域にも響くあいさつ

人と人との関係づくりはまず「あいさつ」から。地域の方々にも進んであいさつできるような生徒をめざしていきます。生徒たちの気持ちよいあいさつに出会うような場面がありましたら、ぜひ学校へもお知らせください。

(3) 心を合わせて一つになる歌声

伝統になってきた「精一杯歌う姿」「指揮者に集中しみんなで一つのものを作り上げる姿」を大事にしなが、他の活動にも生かせるようになることをめざします。

保護者の皆様へお知らせとお願ひ

○学校では、従来よりスクールハラスメント防止に努めています。その一環として、何か相談事があるとき、いつでも相談に乗れるように、「相談窓口」を保健室に設置しています。学校でも生徒に知らせていますが、ご家庭でも困ったことや悩み、その他相談したいことがあったら、保健室へ行くようにお子さんにお話してください。

○学校には、報道機関等から取材の申し込みが随時あります。また、学校だよりや学年だより等で写真が掲載されることもあると思ひます。昨今、個人情報や肖像権の保護が求められておりますので、ご事情により、お子さんの氏名や顔写真、作品等の放映や掲載で配慮を希望される場合には、担任までお知らせいただきますようお願ひします。

(文責 教頭 畑田一心)